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 特別会計と企業会計の決算案件は、建設経済厚生常任委員会において審議を行いました。

主な審議内容は以下のとおりです。

建設経済厚生常任委員会

問 国民健康保険税の未納額が最近減ってきている理
由は。

答 平成 30 年までは、県の整理回収チームから徴収
のノウハウを教わりながら徴収を行っていました。

その取り組みを生かし、職員がきちんと方針を立てて徴
収に当たった結果、収納がふえて未納額が減っています。 
 
 

問 高齢者の免許返納によるタクシー券助成の状況は。
また、その後の移動手段の確保はどうなっている

のか。

答 助成は 167 件でした。その後は地域主体型交通等、
いろいろな方向性で検討しているところです。

○社会福祉協議会について、市と互いに連携を図りな
がら体制強化に努めていただきたい。 

問 医療費抑制のための保健事業について。 

答 今年度から、兵庫県広域連合で 
はフレイル予防に取り組んだ市 

町に対する補助事業を始めています。 
加西市は令和 3 年度の実施を目標に 
準備をしています。 

問 1-1 工区の用地の取得率はどこまで進んでいるの
か。また、いつまでに先行取得を終わらせるのか。

答 現在、用地面積の約 86％を取得しており、今年度
中に先行取得を終了したいと考えています。

 

問 国正のコミュニティプラントの機能強化実施設計
に関して、工事時期と更新費用は。

答 供用開始から 20 年経っているため施設の機器を
更新するもので、令和 3 年度以降の工事を予定し

ています。更新費用は約 1 億円を見込んでいます。 

問 施設基準の見直しや病棟再編を考慮し、看護師を
適正な人員にするとあるが、どういうことか。

答 看護師の配置基準を急性期の 7 対 1 
から回復期の 10 対 1 とし、配置数 

が少なくなったため、退職について一部 
補充しないなど適正化に努めており、現 
在 199 床で 181 人となっています。

○経営の実情について医師を含め病院職 
員全体で共有し改善に努めていただきたい。
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問 道路に伸びた木々の伐採について。 

答 法律上は所有者が切ることになっています。それ
でも多くの苦情があり、ホームページ等を通じて

管理は所有者であると発信していきます。 
 

問 少子化の状況から、美バースを 
粗大ごみの拠点回収と一緒にし 

てはどうか。

答 美バースは年 3 回程度実施されており、年 1 回の
拠点回収と合わせるのは難しいと考えています。

問 農業委員会委員の研修の充実について。 

答 3 年の任期中、兵庫県農業会議主催の研修会等が
ありますが、不足しているところもあります。今

後は改善できるように努めていきます。

○農地の集積や新規就農について、農業委員は地域の
窓口として活躍できる場があるので、農業委員会の
機能の充実に努めていただきたい。

 

問 民間認定こども園の整備事業 
について。

答 令和 2 年 4 月に富田保育所が認定こども園となり、
北条保育園は令和 3 年 4 月からの認定こども園に

向けて準備中です。令和 3 年 4 月には、私立 6 園が全
て認定こども園になる計画で現在進行中です。 
 

○地元の食材を使った安全安心な給食を提供していた
だくようお願いしたい。
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